

Notez dans vos agendas vendredi 18 septembre 2009

"L'enjeu des DESC face à la crise"

L'adoption du protocole facultatif au Pacte International relatif aux Droits Économiques, Sociaux et Culturels (PIDESC), par l'assemblée générale des Nations unies, est une avancée historique pour les droits de l'Homme.

Le 24 septembre prochain, le protocole facultatif sera ouvert à la signature des États lors d'une cérémonie qui se déroulera à New York.

Il est important de se mobiliser pour que la France ratifie cet instrument.



La plateforme DESC vous invite

le vendredi 18 septembre
à la Bourse du travail
3, rue du Château-d'eau - M° République

15h - 18 h : Au séminaire de décryptage des DESC et du Protocole facultatif au PIDESC
L'enjeu de sa ratification

19h - 21h : À la réunion publique
Se mobiliser publiquement pour le respect des droits et de la dignité humaine
Interroger les représentants de notre gouvernement
Échanger avec les associations présentes
Faire passer nos messages

La parole sera donnée aux personnalités politiques, aux associations, aux personnes présentes

Informations et inscription* au séminaire
avant le 2 septembre 2009 :
Alexandra Aubry : aa@terredeshommes.fr
* Attention le nombre de places est limité

Demandez la justice pour tous les droits humains en signant la pétition de soutien au PIDESC.
[CLIQUEZ ICI](#)

Union syndicale solidaire (US), Terre des Hommes France (TdHF), Ligue des droits de l'Homme (LDH), Réseau Initiatives Pour un Autre Monde (IPAM), Fédération syndicale unitaire (FSU), Fédération internationale des ligues des droits de l'Homme (FIDH), Centre de recherche et d'information pour le développement (CRID), Amnesty Internationale (AI).